

*Ce qui me rend heureux, c'est la création de la femme et l'extrait d'une pièce de théâtre : je n'en reviens pas. Maintenant, tu me piques mes idées ! C'est moi qui ai créé la femme ! Une bonne compagne pour l'homme ! Pour une fois, tu dis quelque chose de valable. Faisons un concours, ouais, une bagarre ! Qu'est-ce que tu dis ? (Du sang ! Du sang !). Arrête de dire des âneries, tu n'as jamais rien fait de valable. Fais un concours solution, Dieu n'est qu'amour. J'en propose une autre seigneur, l'homme !*